



かがやけ



倉敷市立上成小学校

令和7年度 学校だより No. 16

力強く、突き進む3学期に！

冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。いつものように朝、通学路に立っていると新しい学期の始まりに目を輝かせながら、子供たちの「おはようございます」の声が届きました。令和7年度の締めくくりとなる3か月を子供たちと一緒に充実させていきたいと改めて感じました。

さて、新しい年である令和8年の干支の十二支は「午（うま）」ですが、同時に十干のうちの「丙（ひのえ）」にもあたることで、合わせて『丙午（ひのえうま）』の年にあたるそうです。そこで、今話題のAI検索を使って「丙午」がどんな1年か調べたところ、非常に勢いと情熱のある年だそうです。また、燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く年でもあるそうです。

（本当かどうかは定かではありませんが、）がんばろうとする自分に勇気を与えてくれる1年になりそうな気がしますよね。3学期は、まさに新しい学年（6年生は中学校への進学）に向けて飛び立つために、勢いをつける助走期間とも言えます。丙午にあやかって100万馬力で突き進んで欲しいと思います。



とんど祭りのお知らせ

15日（木）の業間休みには、毎年恒例の上成地区社会福祉協議会主催の『とんど祭り』を運動場で行います。とんど焼きは、小正月に行われる火祭りの行事で、その年に飾った門松やしめ縄飾り、書き初めで書いた作品を持ち寄って焼く伝統行事です。縁起物を燃やして、五穀豊穣、商売繁盛、家内安全、無病息災を願うと言われています。また、その煙にあたると風邪をひきにくくなるとか、書き初めを燃やした灰が高々上がると字が上手くなると言われています。

今年度も上成地区社会福祉協議会の皆様が、昨年の秋から稻わらなど準備してくださっていますが、可能な御家庭は、お正月飾りや書き初めの作品を学校まで持たせてください。詳しいことは、8日に配信いたします保護者アプリを御確認ください。



上成小学校OB文庫より

昨年の7月に、上成小学校を卒業された地域の方の御厚意により図書館に『上成小学校OB文庫』が設置されました。そして先月、また新しい本が数冊OB文庫に加わりました。今回御寄付くださいましたのは、前回の寄贈でもお世話になりました『上成地区社会福祉協議会』の会長の小幡英明様です。上成小の子供たちにたくさん本を読んでほしいと御寄付いただきました。ありがとうございました。



発育測定の予定

今年度最後の発育測定です。身長・体重を計測します。

1月8日（木）	高学年
9日（金）	中学年
	なかよし
13日（火）	低学年



明けまして おめでとうございます。
本年もよろしくお願ひいたします。

2026
HAPPY NEW YEAR!

子供たちにとって、御家族の皆様にとって、今年もよい1年になりますように。